



PRÉFET DE LA MANCHE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Lô, le 6 avril 2023

Bilan du mouvement social du jeudi 6 avril 2023 dans la Manche

À l'appel des syndicats, plusieurs rassemblements contre la réforme des retraites ont été organisés dans le département de la Manche.

Sans occasionner d'incident particulier, les manifestations ont réuni près de 7.370 personnes, soit environ :

- 4.500 à Cherbourg-en-Cotentin ;
- 800 à Saint-Lô ;
- 700 à Coutances ;
- 600 à Granville ;
- 700 à Avranches ;
- 70 à Carentan-les-Marais.

Le préfet de la Manche salue la responsabilité citoyenne des manifestants et la mobilisation des forces de sécurité qui ont permis le bon déroulement de ce mouvement social.